

Santa Marta mejora las dotaciones informáticas de la Policía Local

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de la localidad transtormesina ha ampliado el equipamiento informático de la Policía Local con el objetivo de mejorar el servicio que presta a la ciudadanía modernizando y agilizando el trabajo de los agentes.

En concreto, se ha dotado al cuerpo con cuatro nuevos equipos informáticos que se suman al último que se incorporó recientemente, ascendiendo el equipamiento a un total de 13 ordenadores de sobremesa y un portátil.

Además, durante estos días se está trabajando para realizar la migración a la nueva herramienta informática-administrativa que permitirá a los policías trabajar desde la calle a través de tablets, evitando desplazamientos innecesarios a comisarías donde se venían realizando todas las gestiones y trámites.

En la actualidad, la Policía Local cuenta con un total de 22 integrantes, además del administrativo que complementa su trabajo. Al equipamiento informático hay que añadir tres turismos, dos furgonetas, dos motos, etilómetros, sonómetros, lector de microchip, desfibrilador semiautomático, dispositivo anti atragantamiento, equipos de protección, un dron y las necesarias licencias de vuelo para varios agentes, pistola Taser, radar móvil y fijo, además de cámaras de control de tráfico. **EÑE**

AYUNTAMIENTO DE TERRADILLOS (Salamanca)

ANUNCIO DE INFORMACIÓN PÚBLICA DE AUTORIZACIÓN DE USO EXCEPCIONAL EN SUELO RÚSTICO PARA ENLACE BACKHAUL DE FIBRA ÓPTICA.

Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional en suelo rústico y la correspondiente licencia urbanística para la ampliación de enlace Backhaul de fibra óptica que afecta a varias parcelas calificadas como suelo rústico con diversos grados de protección.

En cumplimiento de lo dispuesto en los arts. 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública, mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Alcalde-Presidente.

2.-Fecha del acuerdo: 24 de octubre de 2024.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: 871/2024

4.-Ámbito de aplicación: Terradillos.

5.-Identidad del Promotor: ADAMO TELECOM IBERIA S.A.

6.-Duración del período de información pública: Veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León.

7.-Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: Oficinas Municipales de la Urbanización El Encinar de 9:00 a 14:00 y en la sede electrónica municipal <https://terradillos.sedelectronica.es/info.0> en donde podrán presentarse las alegaciones, sugerencias y documentos que se estimen oportunos.

En Terradillos, a 24 de octubre de 2024

EL ALCALDE, Fdo.-Alejandro Álvarez García

El PP destaca la inversión 'histórica' para impulsar La Raya: "Es un plan real y no un canto de sirena"

• Los procuradores populares aplauden la recién anunciada intervención de 90 M€

• "Es un proyecto ambicioso para una zona que lo demandaba históricamente", aseguran

ISABEL ALONSO

Salamanca—Un plan "histórico, real y concreto" para poner en valor y "hacer justicia" en una zona que parecía olvidada. Así definieron ayer los procuradores del PP por la provincia de Salamanca, Raúl Hernández, José María Sánchez y Carmen Sánchez Bellota, el nuevo Plan Socioeconómico de La Raya que impulsará "el desarrollo económico, social y territorial" de 175 municipios de las provincias de Salamanca y Zamora con actuaciones durante los próximos seis años.

"Estamos hablando de una población importantísima de 62.000 habitantes que va a verse ayudada gracias a una inversión de 90 millones de euros", detalló Raúl Hernández, tras reiterar su apoyo y el de sus compañeros en las Cortes a "un proyecto ambicioso para una zona que lo demandaba históricamente".

"La Junta de Castilla y León responde con hechos a los desafíos de La Raya, frente a un Gobierno central que ha ignorado sistemáticamente a esta zona en sus estrategias de recuperación o en la ejecución de fondos europeos", destacó el parlamentario popular, antes de recordar los cinco ejes de intervención sobre los que se estructura el plan: el im-



Los procuradores salmantinos José María Sánchez, Carmen Sánchez Bellota y Raúl Hernández. ALMEIDA

pulso y la promoción económica; una estrategia turística integral; inversiones para mejorar las infraestructuras; la cohesión territorial y la cooperación transfronteriza.

"Se trata de un plan ambicioso, certero y real y no un canto de sirena que se queda en papeles sin contenido alguno y sin capacidad económica para sustentarlo", recalcó el procurador popular para criticar, a continuación, los planes presentados "a bombo y platillo" por otras administraciones "que al final se quedaron para calzar mesas cojas en los ministerios o en la presidencia del Gobierno".

LA FRASE

"La Junta responde con hechos a los desafíos de La Raya, frente a un Gobierno central que ha ignorado sistemáticamente a esta zona"

RAÚL HERNÁNDEZ
Procurador del PP

Así, entre las intervenciones "concretas", Hernández destacó las ayudas de 15.000 euros que recibirán los emprendedores que quieran montar un negocio de la zona fronteriza, los 20 millones que se destinarán a la dotación de suelo industrial o la fuerte inversión que se realizará en la red de carreteras en La Raya destinando hasta un 16 % del presupuesto total que la Junta dedica a toda la red viaria de la Comunidad.

"Emprender, vivir, trabajar, invertir o visitar La Raya será más fácil y atractivo", concluyeron los representantes del PP.

Concierto de la banda de música de Villamayor dentro de la semana cultural

Villamayor de Armuña—La banda de música de la localidad armuñesa fue la protagonista de las actividades de la semana cultural que se ha organizado como antesala de las fiestas patronales en honor a la Virgen de los Remedios. Los integrantes de la agrupación musical ofrecieron un recital gratuito y abierto al público en la plaza de España. Las actividades incluyen para hoy, a partir de las cinco de la tarde en el aula taller de la plaza de San Juan, un taller de cestería. Para los niños habrá actuación de la compañía Un punto curioso en la biblioteca a las seis. **EÑE**

